



El Instituto de Censores Jurados de Cuentas y la UCAV crearán un máster en auditoría



La UCAV y el Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (Icjc) han firmado un convenio para colaborar en formación e investigación científica y la organización de titulaciones conjuntas.

El primer proyecto en común será un máster en auditoría. Entre sus próximos pasos se encuentra el desarrollo de un grado en auditoría y diferentes proyectos de investigación, según han explicado Javier Quintana Navío, director general de Icjc, y la rectora de la universidad, Rosario Sáez.

El Icjc es la corporación más importante de España de auditorías y representa a las firmas grandes, pequeñas y medianas que facturan más del 85% en auditoría de cuentas, ha destacado su responsable. "Se trata de una corporación que representa a una figura fundamental para la sociedad en España, que es la figura del censor, cuyo fin es velar por la transparencia, no sólo financiera, sino todo lo que tiene que ver con la información", ha significado.

Quintana ha añadido que el censor es "una figura clave para el futuro de nuestro país y los principales generadores de empleo de titulaciones en el ámbito económico por lo que la relación con las universidades es determinante".